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L MALTEMPO non dà tregua e
i problemi che solitamente si veri-
ficano in pianura ora accadono an-

che in collina. Ecco allora che un vio-
lento acquazzone, ieri mattina, ha crea-
to qualche disagio e un allagamento in
pieno centro storico;
nel caso specifico un al-
bergo che si è ritrovato
con la sala da pranzo
del ristorante piena d’ac-
qua. Sul posto, nel cuo-
re di Assisi, sono inter-
venuti i vigili del fuoco.
Situazioni che hanno riproposto la ne-
cessità di un’adeguata manutenzione
delle ‘forazze’ della rete fognaria, che
in molti casi sono ostruite e non sono
in grado di ricevere l’acqua piovana.
E’ una questione calda in quest’anno
‘bagnatissimo’: se le lamentele veniva-
no sino ad ora dai centri di pianura (in
particolare Petrignano, Santa Maria
degli Angeli e Tordandrea), ora la que-
stione si è spostata anche nel centro
storico, dove sono finiti nel mirino gli
‘scarichi’ predisposti con la nuova pa-

vimentazione. In particolare quelli
che scendono dalla zona di san Rufi-
no, via Dono Doni, via del Pozzo della
Mensa, via san Gabriele dell’Addolora-
ta, via Alessi. In molti casi le ‘forazze’
sono piene di terra e non riescono più

a ricevere: una manuten-
zione programmata pe-
riodica è necessaria. E’
questa la lamentela più
diffusa, che si colloca in
un quadro più ampio di
richiesta di attenzione e
di interventi relativi alle

erbacce, ai rifiuti, allo sporco dei pic-
cioni. Ma c’è anche chi fa notare la col-
locazione non adeguata dei tombini. Il
temporale ha allagto anche il pianoter-
ra di una villetta a Palazzo di Assisi.
Intanto l’amministrazione comunale
rilancia sull’interpellanza del consi-
gliere Claudio Passeri, capogruppo del
PD, riguardo all’illuminazione dello
stadio “Giuseppe Migaghelli” di San-
ta Maria degli Angeli. «Pur nel rispet-
to di tutte le opinioni — si sottolinea
da palazzo dei Priori — il nostro impe-

gno è per la riqualificazione di tutti gli
impianti sportivi: sono in corso i lavo-
ri a Petrignano e anche a quello di San-
ta Maria degli Angeli ci sono stati, di
recente, interventi per migliorare le
aree esterne, come il parcheggio e le re-
cinzione. Nel 2008 sono stati previsti
contributi alle società sportive del ter-
ritorio e l’intendimento, per il 2009, è
quello di aumentare, per quanto possi-
bile, l’impegno viste le promozioni di
alcune squadre di calcio».

Maurizio Baglioni

BASTIA CHIUSE LE ASSEMBLEE NEI QUARTIERI. IL SINDACO LOMBARDI: «FORTE PARTECIPAZIONE»

Sicurezza e viabilità: ecco le prime richieste della gente
LE VERIFICHE nella politica so-
no indispensabili per garantire
l’aderenza dell’azione amministra-
tiva alle attese della gente. E’ la
convinzione del sindaco France-
sco Lombardi (nella foto) do-
po le assemblee pubbliche nelle

principali zone della città che si so-
no concluse nei giorni scorsi. Il sin-

daco ha definito gli incontri «soddi-
sfacenti sotto il profilo della partecipa-

zione ed importanti per le domande e le

proposte avanzate dai cittadini». Il tema era «Il
bilancio con le tue idee». «Il problema sul quale
i cittadini hanno insistito di più è stato la sicu-
rezza, ma – rileva il sindaco – non tanto nel sen-
so dell’ordine pubblico quanto nel rispetto del-
le regole a cominciare dai comportamenti sulle
strade. Una richiesta di senso civico alla quale
risponderemo con immediatezza chiedendo al-
la polizia municipale di essere, se necessario,
più rigorosa nei controlli stradali, ma anche più
presente sul territorio. Saranno riorganizzati i
turni di lavoro dei vigili per garantirne la presen-

za anche di notte, già nel periodo estivo». Altre
richieste riguardano i servizi pubblici in appalto
di cui si sollecitano controlli dei risultati. Inol-
tre, la manutenzione degli spazi pubblici e in
particolare del verde. «Anche in questi settori
interverremo con la massima tempestività –
spiega Lombardi – andando oltre il controllo
formale delle convenzioni per verificare i risul-
tati dei servizi esternalizzati». Altro tema di
grande preoccupazione è la viabilità. «Interver-
remo nei singoli casi, ma - ha concluso il sinda-
co – per cambiare la viabilità dovremo interve-
nire con l’unico strumento efficace che è il Pia-
no regolatore in fase di elaborazione».

M.S.

Tombini otturati
Un ristorante
finisce sott’acqua

GLI STUDENTI del Liceos-
scientifico del Convitto Naziona-
le hanno concluso il progetto Co-
menius «Do you speak love?»,
con un incontro che si è svolto a
Kirikkale, vicino ad Ankara, in
Turchia; vi hanno preso parte an-
che studenti polacchi, maltesi e te-
deschi. Il progetto ha visto impe-
gnato per due anni un gruppo di
studenti sui temi di pace, tolleran-
za, cooperazione tra i popoli. Il te-
am italiano, accompagnato dalle
professoresse Rosalia Mazzara, di-
rigente scolastico e rettore del
Convitto, Anna Rita Falcinelli ed
Eleonora Spina, organizzatrici
dell’iniziativa, è stato accolto con
grande calore dalla scuola turca.

NEL CORSO del soggiorno in
Turchia ci sono stati momenti co-
muni di riflessione e di studio che
hanno consentito di ripercorrere
i momenti salienti dei vari incon-
tri, con la visione dei lavori più si-
gnificativi prodotti da ogni scuo-
la; in particolare la scuola italiana
ha proposto il messaggio di pace
di san Francesco e di nonviolenza
di Aldo Capitini. E’ stata anche
un’opportunità per conoscere le
bellezze della Cappadocia, i mo-
numenti di Ankara, le tradizioni
folkloristiche turche.

IN CENTRO
Ripetuti allagamenti

E’ polemica
sulla manutenzione

delle forazze

BETTONA L’ASSESSORE: «ABBIAMO TROVATO MACERIE»

Approvato il bilancio ‘ristretto’
MENO DISAGI, dal prossimo
settembre con la ripresa dell’anno
scolastico, per gli studenti che devo-
no raggiungere gli istituti superiori
nel Comune di Assisi. Saranno infat-
ti aumentate le fermate lungo la li-
nea di trasporto scolastico della
tratta Bastia–Assisi-Bastia per gli
studenti residenti nel popoloso
quartiere di Borgo I Maggio. Sono
previste cinque nuove fermate nel-
le vie Sicilia, Sardegna e della Repub-
blica oltre a quella di via Firenze
che, finora, è l’unica fermata disponi-
bile per gli studenti dell’intera zona.
E’ quanto stabilito dall’amministra-
zione della Provincia di Perugia che
ha accolto la richiesta del sindaco
Lombardi e dell’assessore Belli per
venire incontro alle sollecitazioni
degli studenti. Il miglioramento del
servizio non comporterà un aumen-
to di spese a carico delle famiglie.

Bastia: scuolabus
da cinque fermate

DANNI
Un violento
temporale
ha colpito
ieri mattina
la zona di Assisi

A S S I S I ASSISI
Il liceo Scientifico
porta in Turchia

imessaggi francescani

— BETTONA —

IL BILANCIO di previsione
2008, approvato dall’amministra-
zione comunale guidata dal sin-
daco Lamberto Marcantonini, è
orientato al contenimento della
spesa pubblica e al rilancio degli
investimenti. Il prelievo tributa-
rio pro-capite, nel 2008, scende-
rà a 412,9 euro, mentre nel 2005
era stato di 419,25 e nel 2006 di
440,24 euro. Prima che il gover-
no Berlusconi decretasse l’aboli-
zione dell’Ici era stata già decisa
la riduzione di mezzo punto e
l’esenzione delle famiglie che
hanno a carico un disabile grave.
Capitolo addizionale Irpef: du-
rante il periodo di commissaria-
mento del Comune è raddoppia-
ta passando dallo 0,4 allo 0,8 per
cento, ma non è stato possibile ri-

durla, come l’amministrazione
comunale avrebbe voluto, a cau-
sa della difficoltà di reperire le ri-
sorse per effettuare gli investi-
menti che negli ultimi esercizi
non sono stati fatti né progettati
con fondi del bilancio comunale.
«Ci siamo trovati a fare i conti —
spiega l’assessore Luca Costanti-
ni — con costi relativi ad opera-
zioni di dubbia utilità pubblica,
come il trasloco del Comune dal-
la sua sede storica. Inoltre dovre-
mo provvedere alla manutenzio-
ne degli edifici pubblici che è sta-
ta fino ad oggi trascurata. Occor-
rerà poi impegnare fondi per le
ristrutturazioni del patrimonio.
Altre risorse dovranno essere sa-
crificate per far fronte a conten-
ziosi che il Comune si trascina
da anni. Anche il riordino degli
archivi comunali è un’operazio-
ne non più prorogabile».


